

## ABSTRAK

*Future Profitability* adalah kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba pada periode yang akan datang dengan menggunakan aset atau modal secara produktif. Profitabilitas merupakan tujuan dari perusahaan sehingga mengukur profitabilitas periode yang mendatang menjadi sesuatu yang harus diperhatikan. Dalam *future profitability*, tindakan manajer akan merugikan apabila manajer menggunakan kebijaksanaan mereka untuk memaksimalkan kepentingan manajer. Tindakan tersebut sering disebut dengan manajemen laba opportunistik. Manajemen laba yang opportunistik dalam *future profitability* perusahaan dapat dikendalikan pada ukuran perusahaan yang besar dan dengan adanya mekanisme *internal corporate governance* (kepemilikan institusional, proporsi komisaris independen, kualitas audit).

Penelitian ini menguji pengaruh manajemen laba terhadap *future profitability* dengan ukuran perusahaan dan mekanisme *internal corporate governance* sebagai variabel moderating. Manajemen laba menggunakan *discretionary accrual* sebagai proksi yang diukur dengan model Kasznik (1999). *Future profitability* diukur menggunakan *cash flow operation*, perubahan *earnings* dan *non discretionary net income* yang dibagi dengan total aset. Penelitian ini menggunakan *moderated regression analysis* dan uji t dengan signifikansi 0,05. Penelitian ini menggunakan kriteria pemilihan sampel secara *purposive sampling*. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2010-2011 dan sampel yang digunakan sebanyak 72 perusahaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen laba berpengaruh negatif terhadap *future profitability* dengan proporsi dewan komisaris independen sebagai variabel pemoderasi, sedangkan manajemen laba tidak berpengaruh terhadap *future profitability* dengan ukuran perusahaan, kepemilikan institusional dan kualitas audit sebagai variabel pemoderasi. Dari keempat variabel moderating tersebut, hanya variabel proporsi komisaris independen yang terbukti memperkuat pengaruh manajemen laba terhadap *future profitability*.

**Kata kunci:** Manajemen laba, *future profitability*, ukuran perusahaan, mekanisme *internal corporate governance*